

EXCELSIOR

Crecieron 174% los Precios de los Alimentos ^{174%}

Llegó a 64% la Inflación en Argentina

BUENOS AIRES, 6 de julio (AFP)—Durante el primer semestre de 1979 Argentina registró un aumento de 63.8 por ciento en el costo de la vida, revelaron aquí estadísticas oficiales.

El incremento se difundió junto con el del mes pasado que llegó a 9.7 por ciento y el acumulativo del periodo junio 78-junio 79 de 160.9 por ciento, añadió el Ministerio de Economía.

Si se comparan los primeros seis meses de este año con igual lapso de 1978, la diferencia no es mucha: 63.8 contra 69.5, respectivamente, precisaron las fuentes.

En la práctica, de mantenerse las actuales tendencias, eso significará pasar de una inflación anual de 187 por ciento registrada el año pasado a 168 por ciento para 1979, indicaron esos medios.

Desdoblados los rubros principales del "costo de la vida" se observa que, en términos anuales, el índice de la alimentación aumentó 173.7 por ciento y el de la indumentaria 164.4.

Igualmente, los renglones de vivienda, combustible y electricidad subieron en su conjunto 167.2, equipamiento del hogar 142 y atención médica y gastos para la salud 164.7%.

Transporte y comunicaciones trepó 136.5 por ciento, esparcimiento y educación 149.9 y bienes y servicios varios 151.3, de acuerdo con el detalle suministrado por las autoridades.

Todos esos rubros integran la denominada "canasta familiar" y están considerados como artículos de primera necesidad. Las oscilaciones operadas en sus valores sirven de base para medir el porcentaje de aumento en la inflación aquí.

El equipo económico, encabezado por el ministro José Alfredo Martínez de Hoz dio a conocer también el crecimiento de los "precios mayoristas" para junio último, que alcanzó 10.5 por ciento.

Esa variación eleva a 64.6 por ciento la tasa de crecimiento en el primer semes-

tre del corriente año y coloca la alza en 153.9 para el lapso comprendido entre junio de 1978 y junio de 1979.

Por otra parte, el nivel general del índice de la construcción también para el pasado mes de junio aumentó 8 por ciento y, en los últimos 12 meses, 159.4 por ciento.

DEFICIT DE LA TESORERIA

BUENOS AIRES, 6 de julio (AFP)—El déficit de la Tesorería General de Argentina alcanzó en mayo

pasado 123,188 millones de pesos (92 millones de dólares), informó anoche el Ministerio de Economía.

De acuerdo con este registro, el total del déficit fiscal para los primeros cinco meses de 1979, alcanza a 725,697 millones de pesos (545 millones de dólares).

Si se lo compara con igual periodo de 1978, el déficit creció en valores corrientes 80 por ciento, pero en valores constantes (deflacionados), se nota una disminución del orden del 32 por ciento, respecto del año pasado.